

Ungewollte Gäste im Tierheim – bitte unterstützt uns!

Das Frühjahr erwacht aus dem Winterschlaf, die Flora und Fauna grünt und blüht. Mit ihr kommen auch die ersten ungewollten Gäste ins Tierheim – und diese kommen zur Zeit in Scharen:



Wir würden diese Gäste nur zu gern loswerden, denn sie werden aktuell zur Plage. Hierfür benötigen wir Eure Hilfe.

Gern würden wir eine Sendung mit Zeckenschutz nach Griechenland senden, doch dazu fehlt uns aktuell nach einer größeren Futterlieferung ins Tierheim das nötige Kleingeld.

Wenn Ihr uns unterstützen wollt, so könnt Ihr das auf bewährte Weise über Aegean Dogs e. V. und dessen Spendenkonto (www.aegean-dogs.de - Stichwort Zeckenschutz) tun. Eine Spendenquittung ist Euch garantiert.

Selbstverständlich könnt Ihr den Zeckenschutz (Nackentropfen) auch in Form einer Sachspende an unsere gewohnte Sammeladresse senden.

Achtung: Wir sammeln auch für die Straßenkatzen Zeckenschutzmittel! Jede Spende ist willkommen.

Alois Appel GmbH
c/o Animal Protection
Toni-Schecher-Str. 2 – 4
63820 Elsenfeld

Euer Team von Animal Protection